

INFORME CURSO POSCOSECHA DE GRANOS

El día 5 de agosto de 2011, en las instalaciones de la Escuela de la Familia Agrícola (EFA) de la Ciudad de La Cruz se llevó a cabo el tercer curso referido a poscosecha del sector arrocero. Los cuales son organizados en un trabajo conjunto entre la Asociación Correntina de Plantadores de Arroz, Ministerio de Producción Trabajo y Turismo, y la Bolsa de Cereales de Entre Ríos.



En esta jornada se llevó a cabo el curso sobre mantenimiento de las instalaciones de las plantas de acopio de granos. Los mismos a cargo de los Ing. Carlos Alberto Cavallero y el Ing. Enrique Dreifuss.

Con una concurrencia de 63 personas pertenecientes a distintas empresas de toda la provincia de Corrientes, los cuales ejercen labores específicas en secaderos y molinos arroceros. Y alumnos de la escuela EFA de La Cruz.

Se realizó en una modalidad teórica la cual se desarrolló desde las 9 horas de la mañana y hasta pasadas las 18 horas.

Con esto se dio por finalizado este programa de jornadas de capacitación referido a poscosecha de granos.

La Asociación Correntina de Plantadores de Arroz agradece el apoyo recibido de las instituciones vinculadas a esta actividad, ya que sin ellas no sería posible llevar a cabo esta exitosa jornada.

Guillermo F. González
Asociación Correntina de Plantadores de Arroz
Tel: 03783 – 463045
Cel: 03783 - 15397442